



皆様からの支援物資を届けることが出来ました。

ところが、昨年夏の長崎平和礼拝の際に、当時の九州教区主教の五十嵐主教、委員長のベイカー博子姉（九州教区信徒）、そして中村主教の話し合いによって、2013年のフィリピンワークキャンプからは、九州・沖縄・神戸の三教区合同で行なうことになりました。その第一回目が、10日間、開催されたキャンプです。

**九州・沖縄・神戸三教区合同
フィリピン・ワークキャンプ**

司祭 ヨシュア 長田 吉史

これまで九州教区のプログ
ラムとして、9年間フイリピ
ンワークキャンプが開催され
ており、そのキャンプに、教
区間協働の一つとして、20
10年より神戸教区も参加し
てきました。

今回は、九州教区からは新主教の武藤主教と9名、沖縄教区から3名、神戸教区から5名が参加しました。その際フィリピン聖公会の中央教区内の地域に支援物資を届けるにあたり、神戸教区の皆さま

せん。日本国内においても、
それぞれの教区の主要なプロ
グラムにそれぞれが参加し、
交わり、祈ることを通して、
教区という枠組みを越えた、
ひとつつの「教会」の建設がこ
れからも求められているよう
に思えてなりません。そのよ
うな「教会」の建設がいたる
ところで広がること、それも
「宣教」と言えるのではない
でしょうか。今後も、このフイ

リピングワークキャンプ、そして三教区の協働関係が神様の導きの内に行われますよう、お祈りに覚えてください。よろしくお願ひいたします。

(基督教會牧師・
廣島復活教會副牧師)

フィリピン・ワークキャンプに参加して

テモテ 遠藤 洋介

私が、フイリピン・ワード

キャンプに参加したのは、今

大きな一步を踏み出そうと

ていた頃に、長田司祭から

いただいて、神学館に入る前

の良い経験になると
い加申請をしました。、

今年のワークは、私たちが
帶在したサンタイネス村の所

有しているファームに「テ

「ラピア」という魚の養殖を
るための池を作りました。

共有する事によって、自然と信頼関係が生まれ、言葉はほとんど通じませんが、表情でお互いの気持ちを理解し合ってきました。それはとても素敵な体験でした。ワークは、最終的に川の水を池に引くところまで終わり、今回の目的を果たすことが出来ました。

私たちは、今回、二人一組でホームステイをさせてもらいました。どこの家族も優しく迎えてくれ、私のホームス

単純に池を作るといっても
容易ではありません。草の生
えている平らな地面をスコッ
プとクワで、ひたすら掘つて
広げていくのです。とても地
道な作業で、暑さのせいもあ
りますが、肉体的にかなり疲
れました。ですが、ファーム
では常に笑い声が絶えなかつ
たように思います。村の方々
とキヤンパーが声を掛け合
い

A black and white photograph showing a group of approximately ten people working on a large-scale manual labor project. They are using simple tools like shovels and hoes to move dirt and soil on a steep hillside. The workers are dressed in casual clothing, including t-shirts, shorts, and hats. In the background, there is a dense forest of tall trees and bushes. The foreground shows the dark, loose soil being worked on.

ティ先のママもとても優しく、常に私の健康の事を気に掛けてくれました。

私が、今回のプログラムの中で一番印象に残っているのは、キャンプ八日目に武藤主教を迎えて行われた野外礼拝でした。全てが手作りのその場所で、賛美歌を唱え、福音を聞き、村の方も一緒にお祈りをしました。その時に、教会は決して建物の名称ではなく、祈りの共同体のことなので改めて気付かせていただきました。

本当はもっと書きたい事ががあるのでですが、字数の関係上、この辺りで終わります。

今回参加させていただいて、本当に良かったと思っていました。ここには書き切れないほど沢山の素晴らしい思い出や出会い、交わりがありました。またチャンスがあれば参加させていただきたいし、他の方にも是非、参加してもらいたいと思いました。



養魚池作り。ハードワークでしたが遣り甲斐がありました

神戸教区中高生大会準備会報告

大会長 ミカエラ 芳我直美



準備会に集まり、熱心に協議する役員メンバー

今年の8月12日(月)～15日(木)に、岡山県青少年教育センター閑谷学校で行われる、神戸教区中高生大会50周年記念大会へ向けての準備会を、4月1～2日(月～火)に姫路顯栄教会で行いました。大勢の役員が参加して下さりとても感謝しております。

今年のテーマは「継承・祈り・信仰・伝統の継承」で、1日目は、「なぜ教会に行くのか」「誰にお祈りをするのか」などを役員の気持ちや考えをふまえてディスカッションしました。深い意見や考え方、ためになる

2日目は、閑谷学校へ下見を行きました。中高生でない神父をお呼びしております。お存じの方も多いのではないかでしょうか? 中高生でない方でも参加出来ますので、ぜひ聴きに来て頂けたら幸いで

す。また、中高生大会記念大

会の大きいポスターを配布し

ます。どうぞご覧になってみ

て下さい。

記念すべき年に中高生大会

の本部を任せられることになり、

とても感謝しております。

大会準備に追われる毎日で

すが、本部一同楽しく騒がし

く過ごしております。これからも中高生大会を温かく見守つ

て下さると嬉しいです。

沢山の御参加をお待ちして

おります。

(姫路顯栄教会信徒)

参加費…4,000円(保険料含む)
申込締切…6月25日(火)

*主催…神戸教区宣教部
*場所・講師とも中高生大会に同じです。



前列中央が遠藤洋介教区神学生

日本聖公会神戸教区
第50回中高生大会の「案内

日時…8月12日(月)～8月15日(木)

場所…岡山県青少年教育センター閑谷学校
(岡山県備前市閑谷784番地)

テーマ…継承
(カトリック多摩教会司祭)
(記念聖餐式)

司式者…中村 豊 教区主教
説教者…西川正文 司祭
参加費…9,000円(保険料含む)

第50回中高生大会 記念行事のご案内

案内・申込書は各教会に配布されています。申込・お問い合わせは、長田吉史司祭まで。

(長田司祭 住所・電話)
〒733-0843 広島市西区井口
鈴が台3丁目2-5-C 301
電話 082-278-6331

ウイリアムズ神学館に入学して

教区神学生 テモテ 遠藤洋介

日々のお祈りに感謝いたします。

ウイリアムズ神学館に入学して、二週間が過ぎ、少しずつ生活にも慣れ始めました。

私は、明石聖マリア・マグダレン教会からの推薦で、今

年四月に、ウイリアムズ神学館に入学した、テモテ遠藤洋介と言います。今の教籍は

明石聖マリア・マグダレン教会ですが、生まれは鳥取県米子市で、洗礼は米子聖ニコラス教会、堅信は浜田キリスト

教会で受けました。

ウイリアムズ神学館の一日

は、朝の礼拝から始まり、日中は講義を受けて、夕の礼拝をして、終わります。礼拝では、様々な教区や経験の違いから、人によってそれぞれ所作の違いは多少あります。それもまた、良い経験になります。

学びに繋がります。

講義の内容も、『神学』に変わりはないのですが、実際に

様々で、どれも難しく、今は、ついていくのに手一杯です。

これから三年間、神学館で学んでいくのですが、努力に励み、一日一日を大切にして、過ごしていくうと思います。

これからもお祈りとご支援をよろしくお願いします。

